

martes 16 de noviembre de 2021

El Festival 6Cuerdas celebra su XV edición con tres conciertos en varios municipios de Tenerife



La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna ha presentado hoy la decimoquinta edición del Festival 6Cuerdas, un ciclo de conciertos que se celebrará los próximos jueves, viernes y sábado en tres municipios de Tenerife y que estarán a cargo de Rycardo Moreno, Jonay Mesa, Elodie Bouny y Canary Guitar Quartet.

Durante el acto, que tuvo lugar en el Teatro Leal, el concejal de Cultura, Badel Albelo, destacó la importancia de poder colaborar desde el Ayuntamiento con este Festival que a lo largo de los años nos ha acercado a la música hecha con todos los tipos de guitarra, con programas de gran calidad en los que se mezcla la tradición y los nuevos estilos, los músicos experimentados con carreras musicales consolidadas y jóvenes talentos.

“Este año, el Festival 6Cuerdas es más que nunca para todas las laguneras y laguneros, además de por la variedad de estilos musicales incluidos en la programación, porque tenemos la suerte de que el atrio del Antiguo Convento de Santo Domingo haya sido el escenario elegido para el concierto de clausura”, añadió Albelo.

El concejal destacó la participación del tinerfeño Jonay Mesa, cuya inclusión en el programa demuestra que los objetivos del Área de Cultura y del Festival 6Cuerdas están totalmente alineados. “Ahora más que nunca debemos apoyar a nuestros creadores para que superen de una vez por todas esa dura etapa de desierto que ha sido la pandemia”, aseguró.

Por su parte, el productor del encuentro musical, Tomás López-Perea, aseguró que esta cita dedicada al mundo de la guitarra se mantiene como uno de los festivales dedicados a este género musical más longevos y reconocidos de Canarias.

“Con el paso de los años, esta cita se ha establecido como uno de los referentes culturales de la isla, con una apuesta decidida por la calidad y el amor hacia un instrumento de tanta tradición en una comunidad como Canarias”, dijo López-Perea y recordó que en ediciones anteriores han pasado por su cartel nombres de la talla de Vicente Amigo, Niño Josele, Yamandú Costa y Stanley Jordan, entre otros”.

Este año la programación, que será en su totalidad con entradas gratuitas, dará comienzo el 18 de noviembre con la actuación del sevillano Rycardo Moreno, en el Museo Municipal de Bellas Artes de Santa Cruz de Tenerife, a las 20:00 horas.

Moreno es guitarrista de flamenco y jazz, nacido en Lebrija en el seno de una familia gitana. Tuvo sus inicios musicales a la guitarra con 11 años acompañando al cante a su abuela ‘Pepa la Cartuja’. Ha desarrollado su

carrera participando como creador, productor musical, compositor, arreglista y guitarrista en las giras y trabajos discográficos de un gran número de artistas como Dorantes, Lebrijano, Tomás de Perrate, Raimundo Amador, Yelsy Heredia, Esperanza Fernández, Javier Ruibal, Lole Montoya y un largo etc.

El viernes 19 será el turno para la presentación del disco de Jonay Mesa. El guitarrista lagunero mostrará por primera vez en directo los sonidos de su último trabajo discográfico 'Sólo'. El concierto comenzará a las 20:30 horas, en la Casa del Vino de El Sauzal.

'Sólo' es un trabajo compuesto por ocho cortes, de los cuales cinco de ellos son composiciones propias y los tres restantes versiones de piezas fundamentales del mundo compositivo, tales como 'Yesterday' o 'Some Day my Prince Will come'. Jonay Mesa se ha convertido en los últimos años en uno de los guitarristas referentes en el panorama nacional gracias a su versatilidad musical, su técnica depurada, y a una musicalidad especialmente destacable. Este disco fue grabado con la guitarra de siete cuerdas, instrumento originario de Brasil y que muy pocos guitarristas dominan a un nivel de virtuosismo.

Esta XV edición del Festival se cerrará en el antiguo convento Santo Domingo de La Laguna, el sábado 20 de noviembre, a las 20:00 horas, con las actuaciones de la francesa Elodie Bouny, estudiosa de la guitarra con una amplia experiencia académica y artística a nivel internacional, y el Canary Guitar Quartet, compuesto por Samuel Delgado, Luis Alejandro García, Tomás Fariña y Fran Yanes.